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Question Walter Willener 
 
Maison des Cantons à Berne 

Pour mieux se faire entendre à Berne, les cantons veulent se doter d'une luxueuse "Maison des 
Cantons". Le Conseil d'Etat est-il convaincu de l'indispensable nécessité d'être partie prenante à 
cette future "Maison"? Pour Neuchâtel, quels sont les bénéfices attendus et pour quel coût? 


